

Abstraksi

WASIS RIYANTO. Penelitian ini bertujuan Untuk mengkaji pengaruh *Earning Per Share*, *Return On Equity*, *Debt to Equity Rasio*, *Deviden Payout Rasio* dan Modal Kerja Terhadap Harga Saham, pengaruh *Earning Per Share* Terhadap Harga Saham, pengaruh *Return On Equity* Terhadap Harga Saham, pengaruh *Debt to Equity Rasio* Terhadap Harga Saham, pengaruh *Deviden Payout Rasio* Terhadap Harga Saham, dan pengaruh Modal Kerja Terhadap Harga Saham. (dibimbing oleh Dr. MF. Arrozi, SE, Msi, Akt)

Penelitian ini merupakan penelitian *eksplanatoris-kausalitas*. Sampel diambil menggunakan teknik *purposive sampling*. Jumlah sampel sebanyak 10 perusahaan dari 152 perusahaan industri manufaktur yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2009-2012. Dengan demikian data yang dianalisis berjumlah 40. Sebelum melakukan teknik analisis data, terlebih dahulu dilakukan uji asumsi klasik. Pengujian hipotesis pertama, menggunakan analisis regresi linier berganda. Sedangkan untuk menguji hipotesis kedua, ketiga, keempat, kelima, dan keenam menggunakan analisis regresi linier sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) *Earning Per Share*, *Return On Equity*, *Debt to Equity Rasio*, *Deviden Payout Rasio* dan Modal Kerja berpengaruh signifikan terhadap harga saham perusahaan manufaktur periode 2009-2012 dengan hasil sig sebesar 0.00. (2) *Earning Per Share* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham perusahaan manufaktur periode 2009-2012 dengan hasil sig sebesar 0.076. (3) *Return On Equity* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham perusahaan manufaktur periode 2009-2012 dengan hasil sig sebesar 0.086. (4) *Debt to Equity Rasio* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham perusahaan manufaktur periode 2009-2012 dengan hasil sig sebesar 0.343. (5) *Deviden Payout Rasio* berpengaruh signifikan terhadap harga saham perusahaan manufaktur periode 2009-2012 dengan hasil sig sebesar 0.008. (6) Modal Kerja tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham perusahaan manufaktur periode 2009-2012 dengan hasil sig sebesar 0.005.

Temuan penelitian adalah *Deviden Payout Rasio* dapat dijadikan acuan dalam menentukan keputusan berinvestasi karena memberikan sinyal positif kepada pemegang saham bahwa perusahaan dapat memberikan keuntungan sesuai dengan yang harapan.

Kata kunci : *Earning Per Share*, *Return On Equity*, *Debt to Equity Rasio*, *Deviden Payout Rasio*, Modal Kerja dan Harga Saham.